

COLOMBIA  Escuchar artículo

Registra nuevo ataque contra los pescadores artesanales en Barrancabermeja

El viernes 22 de julio, pescadores artesanales de Barrancabermeja denunciaron la contaminación de la ciénaga San Silvestre, que ha sido provocada, en gran parte, por **Ecopetro** y la empresa Aguas de Barrancabermeja

26 de Julio de 2022



Ludmila Gutiérrez hace parte de Asopesadiba y es la esposa de Oswaldo Beltrán, perteneciente a Fedepesan, y quien encabezó la visita del viernes pasado a los puntos de contaminación en la ciénaga San Silvestre. EFE/Carlos Ortega/Archivo

Cuatro días después de que una delegación de la Federación de Pescadores Artesanales de Santander (Fedepesan) y de la Asociación de Pescadores, Agricultores y Productores de los Cuerpos de Agua del Distrito de Barrancabermeja (Asopesadiba) denunciaran ante funcionarios de la Alcaldía Distrital de Barrancabermeja, de **Ecopetro**, de la Corporación Autónoma Regional de Santander (Cas) y de la Defensoría del Pueblo, **la contaminación de la ciénaga San Silvestre, que han sido provocada, en gran parte, por la refinería y la empresa Aguas de Barrancabermeja, los ataques violentos contra esta población se han seguido presentando.**

Concretamente, en la noche del lunes 25 de julio en la casa de Luidmila Gutiérrez, **tres hombres armados ingresaron al lugar de manera forzosa**, la amedrantaron y la obligaron a quedarse quieta, mientras su hijo veía con miedo la escena.

LO ÚLTIMO



Homenaje a Iván Duque: descubren una especie de mariposa que tendrá el nombre del presidente de Colombia

Así fue la romántica propuesta de matrimonio de Esteman a su novio

Francia Márquez se reunió con Lula da Silva en Brasil

“Se fue el tiro”: Darío Gómez y la historia de cómo mató a su papá para defender a su madre

Marbelle apoya que se incluya a Piedad Córdoba en la Lista Clinton

De acuerdo con el relato de Juan Camilo Delgado, ingeniero ambiental de la Corporación Regional para la Defensa de los Derechos Humanos (Credhos), organización que le hace un acompañamiento jurídico, político y de situación de crisis a los pescadores artesanales de Barrancabermeja, después de ingresar a la casa, los hombres **“procedieron a requisar la vivienda, a ella (Luidmila) le exigían dinero en efectivo. Ella dice que aproximadamente duraron una hora en la vivienda, está segura de dos sujetos que ingresaron, pero presume que afuera había alguien más. Les hurtaron dinero, un celular y la moto de Luidmila”**.

Ludmila Gutiérrez hace parte de Asopesadiba y es la esposa de Oswaldo Beltrán, perteneciente a Fedepesan, y quien encabezó la visita del viernes pasado a los puntos de contaminación en la ciénaga San Silvestre.

Le puede interesar: [Yuli Velásquez y la lucha medioambiental por la ciénaga de San Silvestre que le ha costado tres atentados contra su vida](#)

Esta región del Magdalena Medio se ha caracterizado por la riqueza de sus complejos cenagosos, los cuales han brindado servicios ecosistémicos a las comunidades que históricamente se han asentado a sus alrededores, y que han permitido su establecimiento al aprovechar dichos servicios en el desarrollo de actividades económicas de subsistencia como la pesca artesanal y la agricultura a pequeña escala.

Cuando Infobae Colombia le preguntó al funcionario de Credhos si el ataque contra Luidmila **fue en represalia por las denuncias presentadas por su esposo y por Yuli Velásquez**, presidenta de Fedepesan, este respondió que:

“Bueno, es lo que se presume, se está empezando a convertir en un hecho sistemático que posterior a una visita con acompañamiento o denuncia realizada, atenten contra integrantes de la Federación. No hay certeza, sin embargo, es la tercera ocasión que hurtan a Luidmila, y en la segunda sí mencionaron el nombre de Oswaldo, que esa vez tampoco se encontraba con ella”.

Yuli Velásquez, quien ha sido víctima de tres atentados contra su vida por la defensa del medioambiente en Barrancabermeja, puso en alerta la situación de sus compañeros de lucha. “Se llevaron una motocicleta, celulares. **Le decían al hijo del compañero Oswaldo, un niño de 7 años, que si no hacía lo que ellos pedían le machaban las manos a la mamá**. Yo esto se lo dije a la fuerza pública, pero nadie hace nada, ni dice nada. Estamos fuera de Barrancabermeja y ni así tenemos tranquilidad. Dios nos guarde”.

La ciénaga San Silvestre de la ciudad de Barrancabermeja es uno de los principales cuerpos de agua de la región, pues además de su función ecológica como hábitat natural de una gran cantidad de especies biológicas, es la fuente de captación de agua para potabilización y abastecimiento del casco urbano y parte del área rural de la ciudad.

SEGUIR LEYENDO:

[JEP llama a rendir versión al excomandante del Ejército Mario Montoya por caso de ‘falsos positivos’](#)

TEMAS RELACIONADOS

COLOMBIA - NOTICIAS

COLOMBIA - ACTUALIDAD

CIÉNAGA SAN SILVESTRE

CONTAMINACIÓN

BARRANCABERMEJA

LUIDMILA GUTIÉRREZ

OSWALDO BELTRÁN

YULI VELÁSQUEZ

ECOPETROL

AGUAS DE BARRACABERMEJA

PESCADORES ARTESANALES

MÁS LEIDAS AMÉRICA

Polémico penal a América para empate ante Real Madrid: Álvaro Fidalgo tuvo que repetir lanzamiento

El español le aplicó la ley del ex al vigente campeón de Europa. Puso el empate de 'Las Águilas' desde los doce pasos.



Gustavo Rodríguez reflexiona sobre Lima, un personaje crucial en su más reciente novela | ENTREVISTA

El escritor ha publicado "Treinta kilómetros a la medianoche", historia donde la capital muestra su rostro menos amable.



Uvas, paltas y mangos siguen liderando la oferta agroexportadora peruana en el mundo

Entre enero a mayo del 2022, las agroexportaciones peruanas sumaron más de US\$ 3,620 millones, registrando un incremento de 27,6% comparado con similar período del año pasado.



Estado de emergencia en Lima y Callao: restricciones y horarios de hoy, miércoles 27 de julio de 2022

La medida para garantizar el orden público se extenderá 45 días más en Lima y el Callao. Ambas ciudades estarán resguardadas por la Policía Nacional del Perú con el apoyo de las Fuerzas Armadas.



“Esta Mesa Directiva no se formó para buscar la vacancia presidencial”, dice Wilmar Elera

Lady Camones (APP) es la nueva presidenta del Congreso. Martha Moyano (FP), Digna Calle (PP) y Wilmar Elera (SP) la acompañan en la vicepresidencia.



TE PUEDE INTERESAR

Falleció el cantante Darío Gómez en Medellín a los 71 años



“No pienso volver”: habló la nutrióloga de La Academia tras ser expulsada por Alexander Acha



Las dos condiciones innegociables que Gerard Piqué le puso a Shakira para que se mude a Miami con los hijos de la pareja



Estas son las ventajas de los próximos iPhone 14 y sus 6 GB de RAM



Por qué la Edad Media tiene tanta mala fama (y de quién es la culpa)



La historia de la veterinaria que rescata gatos bebés abandonados y les da una segunda oportunidad de vida



MUNDO



polémico penal america alvaro fidalgo repitio lanzamiento empate real madrid amistoso video

El brutal choque entre dos caballos que provocó la muerte de un jinete en Tabasco

Gustavo Rodríguez reflexiona sobre Lima, un personaje crucial en su más reciente novela | ENTREVISTA

Uvas, paltas y mangos siguen liderando la oferta agroexportadora peruana en el mundo

Francia Márquez se reunió con Lula da Silva en Brasil

INFOBAE AMÉRICA



Polémico penal a América para empate ante Real Madrid: Álvaro Fidalgo tuvo que repetir lanzamiento

El brutal choque entre dos caballos que provocó la muerte de un jinete en Tabasco

Gustavo Rodríguez reflexiona sobre Lima, un personaje crucial en su más reciente novela | ENTREVISTA

Uvas, paltas y mangos siguen liderando la oferta agroexportadora peruana en el mundo

Francia Márquez se reunió con Lula da Silva en Brasil

ENTRETENIMIENTO



Enrique Guzmán descartó rencores con Silvia Pinal: “Somos amigos”

“Chavos+Rucos”: Enrique Guzmán, Los locos del ritmo, Hooligans y otros pioneros del rock se reunirán en concierto

Ranking HBO: las películas más vistas este día por el público argentino

Ranking de Netflix en Argentina: estas son las películas preferidas del momento

De qué acusar al actor Sergio Sendel

DEPORTES



Un coliseo dorado en una ciudad futurista: así es por dentro el Estadio Lusail, sede del debut de Argentina y de la final del Mundial de Qatar

Cómo Jorge Campos ayudó a Oswaldo Sánchez a jugar en el Mundial de 2006

La indirecta de Faitelson a la Liga MX por la privatización de partidos: “Imposible ver futbol”

Cuánto cuestan los boletos para ver el debut de Dani Alves en el Pumas vs Mazatlán

Los millones que Juan Manuel Márquez rechazó

mander marquez reconoce
por la quinta pelea con
Pacquiao



infobae

Infobae

[Argentina](#)

[América](#)

[México](#)

[Colombia](#)

[RSS](#)

[Perú](#)

[Últimas Noticias](#)

Contactémos

[Redacción](#)

[Empleo](#)

[Contacto Comercial](#)

Redes Sociales

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Instagram](#)

Contactémos

[Términos y Condiciones](#)

[Política de Privacidad](#)